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Введение: в последнее время судами все чаще рассматриваются семейные споры, осложненные корпоративным элементом, в том числе споры о разделе общего имущества, в состав которого входят доли в уставном капитале ООО, споры об увеличении уставного капитала ООО с последующим выходом из ООО супруга – участника ООО. В работе рассматривается возникающая в данных ситуациях коллизия норм семейного и корпоративного законодательства.
Материалы и методы: в ходе исследования были использованы общенаучные методы анализа, индукции и дедукции, толкования и систематизации исследуемых правовых явлений, формально-юридический метод, а также метод обобщения судебной практики.
Результаты исследования: носят теоретико-прикладной характер и содержат вывод, о возможном применении мер защиты имущественных интересов супруга (супруги) участника ООО, предусмотренных семейным законодательством, в случае если супруг, являющийся участником ООО, действует недобросовестно, а увеличение уставного капитала ООО за счет вклада третьего лица не отвечает разумной деловой цели.
Выводы и заключения: Исходя из двойственной природы доли в ООО, делается вывод о том, что имущественное право на долю входит в содержание брачно-семейных отношений, тогда как права, обусловленные владением доли, составляют содержание корпоративных отношений.
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Introduction: recently the courts are increasingly considering family disputes complicated by the corporate element, including disputes about the division of common property, which includes shares in the authorised capital of LLC, disputes about the increase of the authorised capital of LLC with the subsequent withdrawal from LLC of the spouse - participant of LLC. The paper considers the conflict of norms of family and corporate legislation arising in these situations.
Materials and methods: in the course of the study were used general scientific methods of analysis, induction and deduction, interpretation and systematisation of the legal phenomena under study, formal-legal method, as well as the method of generalisation of judicial practice.
Results of the research: are of theoretical and applied nature and contain the conclusion about possible application of measures of protection of property interests of the spouse of the LLC participant, provided by the family legislation, in case the spouse, who is the participant of LLC, acts in bad faith, and the increase of the authorised capital of LLC at the expense of the contribution of the third party does not meet the reasonable business purpose.
Findings and conclusions: Based on the dual nature of the share in LLC, it is concluded that the property right to the share is included in the content of marital-family relations, while the rights arising from the ownership of the share constitute the content of corporate relations.
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